

CLASE POLÍTICA

MIGUEL ÁNGEL RIVERA

► Contaminación en Jalisco

Un riesgo de contaminación de grandes dimensiones para los habitantes de la zona metropolitana de Guadalajara denunciaron ambientalistas integrantes de la Fundación **Cuenca Lerma-Chapala**-Santiago, presidida por Manuel Villagómez Rodríguez.

La denuncia aparece en una carta dirigida al senador y ex gobernador de Jalisco, el panista Alberto Cárdenas Jiménez —con copia a senadores, diputados federales, funcionarios del Ejecutivo e inclusive a la Organización Panamericana de la Salud—; cita estudios de instituciones educativas como la Universidad de Guadalajara, que determinaron la grave contaminación de las aguas del río Santiago o Arcediano con elementos como: aluminio, antimonio, arsénico, calcio, cadmio, cobalto, cobre, cromo, hierro, magnesio, manganeso, mercurio, molibdeno, níquel, plata y cromo.

Este asunto viene de largo, pues según los integrantes de la fundación, lo abordaron los tres últimos gobiernos estatales, encabezados por los panistas Cárdenas, Francisco Ramírez Acuña y Emilio González Márquez.

Los ambientalistas advierten que la situación se ha complicado porque está de por medio la comercialización de extensos predios cuyo valor aumenta cada día por el acelerado crecimiento de Guadalajara y los municipios de Zapopan, Tonalá y Tlaquepaque.

LA COSECHA

“Estoy convencido de que México necesita una reforma mucho más integral, completa,

que equivale a esto: a refundar la República”, dijo el rector de la UNAM, José Narro Robles, al participar en el foro *Hacia un pacto nacional para la reforma económica...*

Los resultados de los programas de ayuda al campo en Tamaulipas fueron evaluados en encuentro del secretario de Agricultura, Francisco Mayorga Castañeda, con el gobernador Eugenio Hernández Flores, quien destacó que en el presente año los gobiernos federal y estatal destinaron a las actividades agropecuarias y la pesca más de 5 mil millones de pesos, con lo cual es la entidad que más recursos recibe para el campo...

El secretario de Fomento Social de Chihuahua, Oscar Villalobos Chávez, presentó su renuncia para buscar la candidatura del PRI al gobierno del estado. Los expertos estiman que será el principal contendiente del ex presidente de la Cámara de Diputados César Duarte...

Trabajadores de Conalep anunciaron que hoy, a partir de las 11 horas, se iniciará la huelga en los 27 planteles del DF, por incumplimiento en el pago de prestaciones...

El IFAI hizo ayer un “exhorto energético” a Pemex para que informe sobre un centenar de contratos adjudicados de manera directa a la empresa estadounidense Solar Turbines Incorporated, cuyo monto podría ascender a varios miles de millones de pesos...

Por irregularidades en sus informes de ingresos y gastos, el IFE impuso multas a 124 de las 147 organizaciones que participaron como observadores electorales en los recientes comicios federales...

riverapaz@prodigy.net.mx

